
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
      Rotary Club of Chiba-West

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　花  光  和  久　　　 　幹　事　白  井  貴  博
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区行動指針 ： 「伝統と未来」 ～誇りと連帯感～
クラブスローガン ：「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリーアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」

第2028回【1】2018年8月7日
　　　　Vol-6

インスピレーションに
なろう

■ 会長 /花光和久 会長　「就任挨拶」
　親睦活動委員会の皆様、国際奉仕委員会の皆様ご苦労様でした。
滞りなく事業を終えた事に感謝申し上げます。
　今日は　1942 年ガダルカナル島に米軍が上陸をした日です。戦闘後の戦死した兵隊さんの
フィルムや写真を見ると胸が痛みます。（合掌）
　来週はお盆の週になります。私の住む稲毛では「13 日夕刻にお墓へお迎え」、「14 日夜明け
前お墓へ再度お迎え」、「15 日の日没後お墓に送り」と毎日お墓通いです。
　その間をぬって親戚に訪問するので、ほんとに忙しいです。16 日までが、お盆の地域がうら
やましいです。
それでも　先祖がいたから今の自分があると思えば　たいした事では無いと　思って頑張って
います。お盆の期間こそ　ご先祖様に感謝をしても　罰は当たらないはずです。皆様もご先祖

様に供養を致しましょう。以上で会長挨拶を終わります。

■ 四つのテスト/
　 飯高喜代志 副幹事
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
平野一隆様

（RID2790 広報・公共イメージ向上委員会 委員長・大原 RC）

♥ 誕生祝い
園川、花澤、花嶋、前野、賀来　各会員

 結婚記念日祝い
なし

■ 幹事報告
なし

■ 委員会報告
◎親睦活動委員会…納涼家族例会の報告
8月4日納涼家族例会では１44名の登録を頂き、土生みさおさんの三味線、大抽選会を開催致しました。
多くの皆様よりご芳志とご提供品をお預かりし、楽しいひと時を感じて頂けたと思います。ありがとう
ございました。当日の感想など、お聞かせ願えればと思います。4ヶ月後には忘年例会がございますので、
これに役立て更に楽しい会を開催したいと思います。

◎国際奉仕委員会…高雄北区RCとの子弟交流事業報告
8 月 3 日～ 6 日まで高雄北区 RC の NAKAYO ご夫妻と子弟 3 名を受け入れ、花光会長・白井幹事・
私の家で子供さんを預からせて頂きました。様々な場面で皆様にはご協力いただき、4 日間で延べ 79
名のご参加をいただきました。ありがとうございました。来春 3 月にはこちらからの送り出しがあり
ます。今回、受け入れをしてうちの子にとっても大変プラスになりました。小中高校生のお持ちの皆様
方には積極的にご参加頂ければと思います。



■ ゲストスピーカー「my rotary に登録すると何ができるのでしょうか？」
　　RID2790広報・公共イメージ向上委員長 平野一隆 様（大原RC）
　千葉西ロータリークラブみなさんこんにちは！地区では「マイロータリー登録」を、橋岡ガバナーは
推進しています。千葉西ロータリークラブの登録状況は、現在 53 人中 7 人　13.21％です。地区全
体からすると下位にあたります。
　食事中に、アンケートに回答していただきました。ありがとうございます。今簡単に見させていただ
きましたが、3 名ぐらいの会員がメアドをお持ちじゃないですね、この方々は多分大先輩の方々だと思
いますので論外として、その他のアンケートを見ますと、「面倒くさい」が圧倒的に多い、これは国際ロー
タリーも地区も考える必要があると思います。
　じゃマイロータリーに登録して何ができるのか？今回は 2016-17 年度国際ロータリー第 2760 地区のビデオで
すが、いろいろ調べた中でこれが一番良いのではないかと委員会で揉んでお持ちしましたので約 7 分ご覧ください。
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My Roraty の登録方法

国際ロータリーHP（https://www.rotary.org/ja/)
からMy Rotaryへ

アカウント登録をクリック

アカウント作成をクリックアカウントの登録情報を入力後、
確認ボタンをクリック

入力例：

名：　Ichiro
姓：　Sato
ログイン用Eメール
satoichiro@xxx.co.jp

・ 名/姓/Eメールアドレスは
   半角英文字

てし録登に局務事ブラク（  
　あるのと同じ綴り）
・ 携帯アドレスは不可

RI会員データベースに
登録されている名/姓/
Eメールアドレスと一致
しない場合はこの画面
が表示されます。
このまま続行すると非会
員として登録される場合
があるので、クラブ事務
局に事前登録情報を確
認してください。
(対策については4ペー
ジを参照）

？

この画面が表示されたら登録したメールアドレス
に国際ロータリーからメールが届きます。
（次ページに続く）

国際ロータリーHP活用の第一歩

CREATE ACCOUNTボタンをクリック

「あなたはロータリークラブかロータリーアクトクラブの会員、またはクラブの関係者ですか。」の質問

「はい」を選択

「REMEMBER ME」にチェックを入れ、
「CONTINUE/SIGN IN」ボタンをクリック

登録完了

My Rotaryにログインすると氏名が表示されます。

（前ページからの続き）
国際ロータリーから件名「ロータリーウェブサイト：
登録完了まであと少し です」のメールが届いた
ら、「アカウントを有効にする」のリンクをクリック

メール画面

アカウント設定（パスワード・セキュリティ保護用
の質問）のWEBページが開きます。

設定する内容

・  パスワード（半角英数字8文字以上で、大文字1つ、
    小文字1つ、数字1つ以上を含むこと）
　※ Eメールアドレスと類似した文字列は設定できせん。
・　同じパスワードを再入力
・　セキュリティ保護用の質問を選択
・　質問の答えを入力（英語または日本語で4文字以上）

WEB画面

「登録まであと少しです」の表示

「my_rotary_ に登録すると何ができるのでしょうか？」
https://vimeo.com/173148415
どうぞご覧になってください

下記はmy rotary 最新ページです

千葉西ロータリークラブ
現在53人中7人の登録
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8月14日(火)　定款により休会

8月21日(火)　新入会員卓話

　　菊地民雄会員

　　荘司芳樹会員

　12：30点鐘　東天紅

 ニコニコBOX
・平野一隆 様…卓話の時間を頂きました。ありがとうございます。
・園川…誕生日祝いを頂いて。
・山本…納涼家族会の設営御苦労さまでした！
・海寶…第 4 回ロータリーワンポイントご一緒に学び合いましょう！
・川島治代…親睦委員会の皆様、納涼家族例会ご苦労様でした。国際委員かいの皆様、お疲れ様でした。
・野城…平野委員長、本日はありがとうございました。
・花光…平野委員長、お忙しい中ありがとうございます。
　　　　親睦活動委員会の皆様、国際奉仕委員会の皆様お疲れ様でした。
・前野…土曜日は、納涼例会へ多くの皆様にお集まり頂きありがとうございました。
・花澤…誕生日祝いありがとうございます。
・木村…納涼例会で土生みさおさんをお招き頂きありがとうございました。
・川城…子弟交流お世話になりました！
・根本…つばめのヒナが 2 回目巣立って行きました。
・長坂…平野委員長、本日はありがとうございました。
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■ ロータリーワンポイント「千葉西ロータリークラブの歴史」　　海寶勘一 クラブ研修リーダー
　1976(昭和51年)1月に千葉西ロータリークラブが創立され、2月25日に地区内51番目のクラブとして国際ロータリー

の認証を得ることができました。スポンサーとなる親クラブは新千葉クラブで特別代表は湯浅泰仁氏でした。1966( 昭和

41 年 ) 新千葉クラブが創立されてから 10 周年目の記念事業として拡大されたのが我が千葉西クラブです。新千葉クラブ

から移籍された創立メンバーは、大塚初代会長はじめ、佐藤さん新井さん黒川さん等が屋台骨になって総勢 35 名で創立さ

れました。米山奨学生の世話クラブを早々に引き受けて以来、毎年度のように奨学生の世話を実践してきました。あわせて

台湾高雄北区ＲＣと姉妹締結をし、JR 稲毛駅前掃除の奉仕活動が盛んに行われ、佐藤貢さんのご尽力もあって、今のふれ

あい花壇の誕生に結び付きました。高雄北区 RC との小学生書画交換事業も 4 年目には交流が始まり、子弟交流も今回で 25 年目が終りました。

創立 8 年目の 1983( 昭和 58 年 ) には千葉県立千葉商業高等学校のインターアクトクラブを新千葉クラブから継承提唱し、同好会としては

ダンス部・野球部が立ち上がりました。1985( 昭和 60 年 ) には 10 周年記念式典事業として千葉港クラブの拡大が行われました。12 年目

の 1987( 昭和 62 年 ) には、韓国釜山鎮 RC との姉妹クラブ締結が行われました。特筆すべきは、創立 4 年目にして青少年育英基金の萌芽

があり初期目標積み立て金 1,000 万円を達成し、3,000 万円への準備が始まった偉業は誇りです。1991( 平成 3 年 ) には千葉東 RC を拡

大し 28 名が一挙に移籍されました。その 10 年後 2000( 平成 12 年 ) には千葉若潮クラブが拡大されました。創立以来千葉港・千葉東・千

葉若潮の三つのクラブを拡大できたクラブの栄誉は継承していく自負と責任があります。周年記念式典と事業は 10 年 20 年 25 年 30 年 40

年と行ってきましたが、10 周年では高雄北区ＲＣとの締結 10 年記念碑を稲毛海岸公園に建立し、20 周年記念事業の一環として、花島観音

近くの花見川土手に桜の記念植樹をしました。25 周年では学生書画コンテスト、30・４０周年記念事業は奉仕活動の支援金授与を行ってき

ました。クラブ事務職も、森川さんは歴代3人目の事務局員となります。私たちは、クラブの歴史を知り継承し発展させる責任を、一人一人がしっ

かりと自覚していきたいものです。

■ インターネットに接続できるパソコン・スマートホン・タブレットをお持ちですか？

■ インターネットに興味はありますか？

■ インターネットに接続したことがありますか？

■ インターネットで何かを注文したことがありますか？

■ 何かのホームページを見たことがありますか？

■ 自クラブのホームページを見たことがありますか？

■ 国際ロータリーのホームページを見たことがありますか？

■ Ｅメールアドレスは持っていますか？（携帯メールアドレスは不可）

■ メールはしたことがありますか？

■ ロータリーでは情報をメールで受け取っていますか？

■ マイロータリーに登録しない理由をお教えください？

■ クラブを代表して地区に出ている会員は　マイロータリーに登録するべきだと思いますか？

持っている………24 名 96％　持っていない…………01 名 04％　近日購入予定…………………00 名 00％

ある………………17 名 71％　ない……………………07 名 29％　分からない……………………00 名 00％

ある………………19 名 79％　ない……………………04 名 17％　誰かにやってもらっている…01 名 04％

ある………………18 名 72％　ない……………………06 名 24％　誰かにやってもらっている…01 名 04％

ある………………21 名 84％　ない……………………04 名 16％　誰かにやってもらっている…00 名 00％

ある………………17 名 68％　ない……………………08 名 32％　あることを知らない…………00 名 00％

ある………………15 名 60％　ない……………………10 名 40％　国際ロータリーを知らない…00 名 00％

持っている………22 名 88％　もっていない…………03 名 12％　誰かのを借りている…………00 名 00％

ある………………21 名 84％　ない……………………04 名 16％　誰かにやってもらっている…00 名 00％

はい………………21 名 84％　ＦＡＸ…………………04 名 16％　郵便……………………………00 名 00％

知らなかった……02 名 11％　面倒くさい……………13 名 68％　パソコンが出来ない…………04 名 21％

登録するべきだ…11 名 46％　登録する必要はない…03 名 12％　どちらともいえない…………10 名 42％


